

Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Bersama Koramil Laksanakan Jumat Bersih di Masjid At Taqwa

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Dec 22, 2023 - 16:01



POLSEK PARAKAN
-6°47'50", 106°46'39", 126,8
22/12/2023 0

Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Bersama Koramil Laksanakan Jumat Bersih di Masjid At Taqwa

Kapolsek Parakansalak Pimpin Aksi Bersih Masjid Kaum Attaqwa"

Dalam rangka mempersiapkan suasana perayaan Natal dan Tahun Baru 2024,

Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, SH, memimpin operasi bersih-bersih di Masjid Kaum Attaqwa, Kp. Cisarandi, Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi pada Jumat, 22 Desember 2023. Kegiatan tersebut menjadi bagian dari Ops Lilin Lodaya 2023 di wilayah hukum Polsek Parakansalak.

Pukul 08.00 WIB, sejumlah personel dari Polsek Parakansalak dan Koramil Parakansalak, yang dipimpin oleh Kaposlek Parakansalak serta Danramil Parakansalak, turut serta dalam aksi membersihkan Masjid Kaum Attaqwa. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah menciptakan Sitkamtibmas yang aman dan kondusif menjelang perayaan akhir tahun.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan bersih-bersih berlangsung dengan penuh keteraturan dan disiplin. Personel terlibat aktif dalam membersihkan area mesjid, menciptakan lingkungan yang bersih, nyaman, dan indah. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, tertib, dan kondusif, mencerminkan sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat setempat.

Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, SH, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Parakansalak untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya. "Kami berharap dengan bersihnya mesjid, masyarakat dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan damai dan khidmat," ujarnya.

Operasi bersih-bersih ini bukan hanya upaya untuk merespons kebutuhan keamanan, namun juga menjadi bentuk kepedulian Polsek Parakansalak terhadap kebersihan dan keindahan lingkungan tempat ibadah. Melalui kolaborasi dengan instansi terkait, diharapkan masyarakat Parakansalak dapat merayakan momen-momen penting dengan penuh kegembiraan dan ketenangan.